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Allegato alla Deliberazione n. 44  del 28 settembre 2012   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 28 settembre 2012  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 44   DEL 28/09/2012, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Istituzione DE.C.O.  Denominazione Comunale di Origine - 
Approvazione Regolamento per la tutela e la valorizzazione 
delle attivita’ agro-alimentari tradizionali locali. 
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PUNTO N. 9 ALL’ORDINE DEL GIORNO: ISTITUZIONE DE.C. O. 

DENOMINAZIONE COMUNALE DI ORIGINE- APPROVAZIONE 

REGOLAMENTO PER LA TUTELA E LA VALORIZZAZIONE DELLE  

ATTIVITA’ AGRO-ALIMENTARI TRADIZIONALI LOCALI. 

 

CONS. DASSO   

Questa è un’altra tappa importante di quel percorso di valorizzazione del 

territorio che la nostra amministrazione ha avviato ormai da anni. 

Importante è stato il percorso che ci ha portato alla stesura di questo 

importante - per la nostra città e il territorio - documento che è stato 

condiviso dalle nostre aziende, quindi un percorso partecipato che ha 

portato anche a numerose, importanti modifiche che ben si adatteranno ai 

prodotti più importanti del nostro territorio.   

In poca sostanza poi si è trattato anche di studiare il luogo, un luogo che 

ben crediamo rappresenti la nostra città, il nostro territorio che è verde e 

blu, verde è la nostra piana, la nostra collina, blu è il fiume che ricorda 

anche il mare con in mezzo il ponte che sintetizza un po’ tutta la parte più 

forte del nostro territorio che è la piana dell’Entella.   

In modo particolare l’adozione della Deco è chiaro che sarà un contenitore 

che si aggiunge a tutti gli altri, la parte più importante poi dovranno farla gli 

attori che saranno poi coinvolti a far vivere questo ulteriore, importante 

riconoscimento, questo percorso, che ha portato la valorizzazione del 

territorio, ad ottenere importanti risultati, importanti anche contributi e 

riconoscimenti da parte degli enti istituzionali di livello superiore. In 

particolare il Comune di Lavagna è il primo comune del levante ligure ad 

adottare il marchio della DE.C.O. (Denominazione Comunale di Origine).   

  

CONS. BARDAZZI   

Volevamo sottolineare come, secondo noi, la scelta che è stata poco fa 

palesata sia anche un po’ in contrasto con questo che viene presentato 

con questa proposta di deliberazione, comunque rivolgiamo senz’altro un 

plauso all’iniziativa dell’Ass. Dasso che ha come scopo l’individuazione di 

eccellenze agroalimentari del nostro Comune, dotandole così di 

un’apposita denominazione che sia riconoscimento e anche contenitore 
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quindi di un marketing che diventi veicolo di autopromozione di tutte le 

realtà produttive locali, realtà che, come noi ben conosciamo, sono spesso 

giovani e intraprendenti che con sforzi e sacrifici portano avanti le loro 

aziende.   

Con alcuni di loro tra l’altro ho avuto la possibilità di interagire e anche con 

l’iniziativa nella quale abbiamo felicemente cooperato con i mercatini a 

chilometro zero, ci auguriamo però altresì che questi sforzi non siano in un 

futuro prossimo fagocitati da questo percorso che ci vede in questa 

situazione un attimo di non chiarezza. Detto comunque questo, ci tengo a 

esprimere da parte del nostro gruppo un parere positivo nella speranza di 

poter vedere l’affermarsi nel tempo dei prodotti comunali, che si potranno 

fregiare dell’attribuzione della De.c.o.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 19 (assenti i Cons. Brizzolara e Massari), 

votanti n.19, favorevoli n. 19. Il Consiglio Comunale approva all’unanimità.   

 

Direi che abbiamo ultimato i nostri lavori, vi ringrazio, buona serata a tutti!   

  

CONS. MONDELLO   

Signor Sindaco prima di chiudere il Consiglio Comunale volevo rivolgere al 

Vice Sindaco Caveri i nostri complimenti per la sua elezione nell’Anci - che 

si è svolta oggi - come rappresentante nell’importante organismo che è 

l’Associazione dei comuni e quindi si faccia portavoce di quelle istanze 

che abbiamo detto oggi.   

 

La seduta termina alle ore 19:34 

 

 

 


